

Jahreshauptversammlung der Sektion

Stetes Wachstum und abwechslungsreiches Programm

Im März hielt die Sektion ihre diesjährige Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen ab. Im gut gefüllten Saal der Magnesia-Anlage konnte Vorsitzender Ulrich Schürr eine erfreuliche Bilanz ziehen. Mit nunmehr über 2500 Mitgliedern konnte sich der Verein nochmals deutlich vergrößern.



Der prall gefüllte Kalender des Vereinsjahres bot wiederum ein abwechslungsreiches Programm in allen Facetten des Bergsports und darüber hinaus gesellige Veranstaltungen für jeden Geschmack. Mit Sommerfahrt, Herbstfahrt, Skifahrt und einer Jubiläumsfahrt nach Roppen wurde ein umfangreiches Fahrtenprogramm angeboten, das sich großen Zuspruchs erfreute. Ein reichhaltiges Programm in den derzeit acht Erwachsenen- und fünf Jugendgruppen ergänzte das Vereinsleben. Besonders erfreulich, so Schürr, ist der große Zuspruch im Bereich der Jugendklettergruppen, für die auch weiterhin Jutta Strom-Haensch verantwortlich zeichnet.



Auf eine gesunde finanzielle Situation konnte Schatzmeister Thomas Neubauer im Rahmen des Kassenberichts verweisen. Für seinen großen persönlichen Einsatz auch über seine Schatzmeistertätigkeit hinaus dankte ihm die Sektion mit einem kleinen persönlichen Präsent.

Besonderen Dank sprach die Sektion auch **Joseph Egdmann** aus, der für seine jahrelange Vorstandsarbeit geehrt und ausgezeichnet wurde. Ebenso herzlich wurden **Hubert Scheike** als langjähriger Leiter der Freizeitgruppe und **Helmuth Braun** für die ebenfalls langjährige Leitung der Ortsgruppe Weißenöhe gewürdigt und ausgezeichnet.

Im Rahmen der turnusmäßigen Neuwahlen wurde zunächst Vorsitzender **Ulrich Schürr** einstimmig zum neuen und alten Vorsitzenden gewählt. Auch der weitere en-

Sektionsberichte

gere Vorstand mit **Dieter Sprott** als zweitem Vorsitzenden, **Thomas Neubauer** als Schatzmeister und **Michael Haensch** als Schriftführer und kommissarischem Jugendreferenten wurde einstimmig in den jeweiligen Ämtern bestätigt.

Die Neuwahlen des erweiterten Vorstandes brachten großteils Bestätigungen der bisherigen Funktionsträger, bei einigen wenigen Personalien ergaben sich Veränderungen. Neu in der Reihen des Vorstandes begrüßte die Sektion **Karin Maisel** für die Freizeitgruppe und **Asta Päbke** als Revisorin. Sie rückt nach für die wenige Tage vor der Veranstaltung überraschend verstorbene Trudi Dutka. Die Sektion gedachte ihr in einem eigens gestalteten Rückblick. **Dirk Sachse** verstärkt künftig als weiterer Leiter die Leitung der Bergsteigergruppe.

Abgerundet wurde die Veranstaltung von stimmungsvollen Bildpräsentationen von Andrea Schmitt und Johanna Schürr, die auf das abgelaufene Vereinsjahr im Alpenverein zurückblickten.

Alle Wahlergebnisse im Überblick:

engere Vorstandschaft	
1. Vorsitzender	Dr. Ulrich Schürr
2. Vorsitzender	Dieter Sprott
Schatzmeister	Thomas Neubauer
Schriftführer und komm. Jugendreferent	Michael Haensch

erweiterte Vorstandschaft	
Freizeitgruppe	Hartmut Feustel + Karin Maisel
Ausbildungsreferat	Hendrik Wagenseil
Skiabteilung	Matthias Wölfel + Johanna Schürr
Höhlengruppe	Axel Hack, Susanne Kaiser
Bergsteigergruppe	Adam Hörner, Andi Frank + Dirk Sachse
Sommerfahrten	Andrea Schmitt
Klettergruppe Gößweinstein	Bertram Stielper
Klettergruppe Forchheim	Nils Grube
Familiengruppe	Gerhard Hagen
Ortsgruppe Weißenhohe	Michael Stumpf
Forchheimer Weg	Karl-Hans Sponsel
Ausrüstung	Günter Siuda + Sebastian Prell
Naturschutz	Thomas Wagner
Felsbetreuer	Heinz Arnold
Bücherei	Jürgen Barthelmann + Hans Schürr
Revisoren	Hartmut Feustel + Asta Päbke